

jusqu'aux architectes des arcs de triomphe et au maître de cérémonie qui a dirigé la splendide procession de dimanche. Personne, sans y avoir été mêlé de près, ne saurait imaginer seulement le colossal travail de préparation qu'ont exigé tous les détails des fêtes récentes. Parmi tous ceux qui ont assuré le succès de ces démonstrations religieuses et nationales, nous croyons qu'il n'est que de stricte justice de mentionner Mgr Marois, vicaire général, dont le merveilleux talent d'organisateur est bien connu, et qui a été véritablement l'âme de tous les préparatifs des fêtes et s'est occupé de tous les détails d'exécution. Nous savons que Mgr le Vicaire général se considère amplement récompensé de tout son travail par les admirables résultats qu'ont eus ses efforts et son dévouement.

Bien que les journaux aient publié des comptes rendus très complets de nos grandes fêtes, il convient cependant que la *Semaine religieuse* consigne dans ses pages au moins un aperçu de ces solennités.

Nous regrettons vivement, d'autre part, que l'heure hâtive où il nous faut livrer « la copie » à l'atelier typographique nous empêche de parler, dès cette semaine, du Congrès qui a fait suite aux fêtes Laval, par une heureuse inspiration de l'Association catholique de la Jeunesse canadienne-française.

Le récent « triduum » religieux et patriotique

— o —

PREMIÈRE JOURNÉE, DIMANCHE, 22 JUIN

Procession du Saint-Sacrement

Les fêtes Laval ont commencé par une grande solennité eucharistique : la procession du Saint-Sacrement, à laquelle ont pris part toutes les paroisses de la ville. Cette première journée de la célébration, ce fut la *journée de Dieu* : admirable idée, grande et belle à tous points de vue.

L'inquiétude suprême, c'était que la température ne permit pas l'exécution de cette grande solennité religieuse, pour laquelle depuis des mois il s'était fait tant de préparatifs. Eh bien, grâce en soient rendues à la Providence, la température a été, en cette matinée de dimanche, absolument la meilleure que